



LUNETTES SUPERBOLIDE

ESPRIT 'NEO-RETRO-CHIC'

"LIVE TO THE EDGE"*



Peu de marques peuvent s'enorgueillir d'évoquer tout un univers à l'énoncé de leur nom. SuperBolide fait partie de ces rares exceptions. Si ce nom fait bien évidemment référence à la vitesse, à la course, à des formes aérodynamiques et à de belles mécaniques, il évoque dans l'inconscient collectif **l'incarnation d'une élégance, d'un chic, d'une masculinité raffinée et d'un esprit Gentleman-Rider.**

Les lunettes solaires et optiques SuperBolide sont pensées et créées par des pilotes de motos de course** passionnés de design et de technologies. **Elles sont fabriquées en France par des artisans lunetiers guidés par l'excellence et le souci du détail.** Le style de la collection évolue dans un univers néo-rétro-chic qui revisite les formes classiques de la lunetterie et fait la part belle, non seulement à l'écaillé et au noir, mais également à des associations de couleurs originales, notamment en versions tricolores. Les lunettes solaires sont dotées de verres haut-de-gamme polarisants de qualité optique catégorie 3 avec antireflet interne.

- Structure, épure, inspiration, passion et innovation pour une collection alliant **précision des formes, rigueur stylée et alchimie raffinée des matières,**
- **Esprit graphique chic pour cette collection optique et solaire épurée, intelligente et travaillée,** dont les looks et les silhouettes sont immédiatement identifiables grâce à leurs lignes intemporelles,
- Mélange de matières surprenant : **acétate de qualité premium et branches racing en fibre de carbone mat** qui confèrent une grande légèreté et une élégance unique.

À l'opposé du luxe ostentatoire et 'bling-bling', les SuperBolide véhiculent une certaine rareté avec un fort pouvoir émotionnel.



ADN RACING

« SuperBolide réunit les générations, des jeunes adultes aux anciens, autour des légendes de la course motocycliste. Nous voulons magnifier la noblesse intemporelle des sports mécaniques 'vintage'. Implantée proche du Lac d'Annecy, SuperBolide crée des lunettes néo-rétro-chic dans lesquelles les plus belles acétates italiennes côtoient la fibre de carbone, pour offrir à leur propriétaire l'élégance, la légèreté, l'esprit d'audace, de fairplay et de liberté des pilotes qui risquaient leur vie à chaque course. Fabriquées en France, plus précisément dans l'Ain et le Jura, les lunettes SuperBolide incarnent cet esprit indémodable, non aseptisé où la technique et l'humain se conjuguent dans le romantisme, la performance et le dépassement de soi » déclare Philippe Lebeau, Fondateur et Pilote.

*Vivre intensément !

**Le Team SuperBolide - Pour soutenir une communication authentique et écrire sa légende avec des histoires vraies, SuperBolide a créé sa propre équipe de course. Le corps des pilotes SuperBolide est constitué des fondateurs de la société et ambassadeurs de nos lunettes, des Gentlewomen et Gentlemen Riders dont l'unique motivation sportive est de courir sur des motos aussi belles qu'originales. Au sein du Team, l'objectif est de participer à des démos et courses d'endurance classiques, Vitesse, Flat track et Motocross vintage, puis de partager les expériences avec le plus grand nombre sur www.superbolide.com et les réseaux sociaux.

Projets : Bol d'Or Classic, European Endurance Legend Cup, Enduropale Classic du Touquet, « Back on track 500cc 2T » à Payerne, Goodwood, 200 miglia di Imola, Speed Week à Bonneville Salt Flat, Baja 1000 California...

SuperBolide organise sur certains de ces événements les présentations des nouveaux modèles en invitant son réseau d'opticiens et d'ambassadeurs.

Contact Presse Nathalie Monpays

Com' On En Parle - comonenparle@gmail.com - +33 (0)6 1033 6535